



(MARWAN NAAMANI/PICTURE ALLIANCE VÍA GETTY IMAGES)

La nación más enojada del mundo

- Josue Michels
- [22/8/2022](#)

El Líbano es la nación más enojada del mundo. Casi la mitad (49%) de los encuestados dijeron que experimentaban ira regularmente. Esto es según los datos publicados por Gallup a principios de agosto. Los residentes mencionaron la explosión del puerto de Beirut en 2020, la pandemia de la covid-19 y la crisis económica como causas de su enojo. La creciente frustración en el Líbano se dirige en su mayoría en contra de su propio gobierno y muy pronto pudiera conducir a una dramática transformación del país.

Este es un acontecimiento que *la Trompeta* ha seguido de cerca. En 2020, justo después de la explosión de Beirut, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribió: "Tras la explosión, las calles de la capital arden de ira en contra de Hezbolá y del gobierno libanés. Francia y Europa están observando y parecen estar dispuestas a apoyar al pueblo para deshacerse de la influencia iraní".

El Líbano se ha alineado estrechamente con Irán y su organización terrorista Hezbolá. Pero esta alianza no funciona para el ciudadano promedio del Líbano. Irán es visto como el líder de los musulmanes shiíes en la región, mientras que Arabia Saudí representa a los suníes. Aunque el Líbano está actualmente más aliado con Irán que con Arabia Saudí, los musulmanes libaneses están divididos casi por igual entre suníes y shiíes. Además, aproximadamente un tercio de su población es cristiana y la mayoría católica.

La reciente encuesta muestra que la reacción a la explosión de 2020 no fue un arrebato temporal de ira. Esto confirma lo que el Sr. Flurry predijo cuando escribió que la ira resultante podría "encender un cambio político radical dentro de la nación". También explicó por qué tenemos que seguir de cerca esta tendencia:

Para los que han leído *la Trompeta* por muchos años, el significado de este momento es claro. Hemos estado escribiendo sobre esta transformación en el Líbano durante años, basándonos en una poderosa profecía bíblica. Creo que lo que suceda a continuación en el Líbano validará no sólo a *la Trompeta*, sino aún más importante, la Palabra de Dios, sobre la cual basamos nuestro pronóstico de noticias. ¡Los eventos en el Líbano están demostrando que la Biblia es certera!

Daniel 11:40-45 y el Salmo 83 son profecías del tiempo del fin que han guiado los pronósticos de *la Trompeta* sobre el futuro del Líbano. Según estas profecías, en un futuro próximo el Líbano abandonará su alianza con Irán para aliarse con Europa y Arabia Saudí. El enojo que se está generando actualmente en el Líbano es una señal de que la gente de este país está molesta con el *statu quo* y de que la profecía bíblica está a punto de cumplirse. En su artículo, el Sr. Flurry también señaló que aunque los acontecimientos en el Líbano pueden acabar pronto en una sangrienta guerra civil, tenemos que recordar que estos acontecimientos están destinados a conducir al retorno de Jesucristo, quien no sólo transformará la frustración del Líbano sino del mundo entero en alegría. Para entender este significativo giro de los acontecimientos lea: "[Por qué le dijimos que observara el Líbano](#)".